



仰嶽の道

開田中学校だより
令和5年6月8日発行
文責:牧 友博(教頭)

□ 6月5日（月）ランチルームでの全校給食が始まりました。

6月5日（月）から、ランチルームでの全校給食が始まりました。コロナの影響で何年も休止していたので、ほぼ全員が初めての経験です。感想を聞いてみたら「にぎやかで、楽しかった!」と言ってくれた人がいました。規模の小さな学校だからこそできる「全校給食」です。他学年の仲間と関わりながら、これからも楽しい給食の時間にしていきたいと考えています。※最初は学年ごとにまとまった席順になっていますが、慣れてきたら、時期を見て席替えもしたいと考えています。



□ 5月26日（金）に授業参観・子育ての集い・給食試食会を行いました。

5月26日（金）に授業参観と子育ての集い、給食試食会を行いました。コロナ以降休止していた給食試食会ですが、状況が改善し、久しぶりに実施することができました。子育ての集いでは、木曾おんたけ健康ラボ代表理事 田上 仁 さんを講師にお招きし、大人も子どもも皆で楽しめる運動（ゲーム）に取り組みました。最初はうまくいかなくても、少しやってみるとコツをつかめる、そんな内容だったので、時折拍手や歓声が聞こえる、和やかで楽しい時間になりました。



□ 5月29日（月）生徒講演会（薬物乱用防止）を行いました。

5月29日（月）に木曾保健所 西澤千恵美さんをお招きして、生徒講演会（薬物乱用防止）を行いました。聞いたことのある危険な薬物のお話はもちろん、身近にある薬も使い方によっては危険であることを教わりました。また、薬物依存に陥るきっかけは、知らない人からの誘いよりも、友人や知り合いからの誘いによるものの方

が多いことも知りました。少し難しいお話もありましたが、皆メモをとったりしながら真剣にお話を聴くことができました。「ダメ、ぜったい」を再度確認することができたように思います。



□ 6月6日（火）防犯訓練を行いました。

6月6日（火）、木曾警察署の方に協力いただき、防犯訓練を行いました。不審者が校内に侵入した場合を想定した訓練です。教職員は不審者対応や通報訓練（実際に110番通報）、生徒の皆さんは教室にバリケードを作って不審者の侵入を防ぐ、という訓練をしました。こういった事件がないのが一番ですが、何が起きるかわからない世の中ですから、備えておくことは必要です。木曾警察署の方には、日常生活やインターネットに関わって注意する点についてもお話をしていただき、とても有意義な時間になりました。



○ 6月の予定

- 2日 移動音楽教室（開田小）、英語検定①
- 6日 防犯訓練
- 7日 開田地区学校保健協議会（開田小）
- 12日 心電図検査、血液検査
- 16日 写生会
- 17日 中信地区大会（バレー男子・女子）
- 18日 中信地区大会（バレー女子）
- 20日 集金引き落とし日
- 21日 御嶽タイム交流①、自琢②
- 22日 授業参観③、PTA 親子作業
- 24日 中信地区大会（バレー男女）
- 25日 中信地区大会（バレー男女、水泳）
- 28日 1,2年期末テスト、3年復習テスト
校長講話①、全校清掃③
- 30日 教育相談①、PTA 常任委員会②

○ 7月の予定

- 5日 全校清掃④、生徒会委員会④
- 12日 自琢④⑤
- 13日 1・2年御嶽登山
- 15日 県総合体育大会（バレー・水泳）
- 16日 県総合体育大会（バレー・水泳）
- 17日 海の日
- 18日 生徒講演会（情報）
- 19日 全校運動②
- 20日 1・2年御嶽登山予備日
集金引き落とし日
- 21日 1学期終業式
- 22日 吹奏楽コンクール中信地区大会 B 編成
- 24～26日 2年職場体験学習
- 27日 職業インタビュー
- 28日 蘇南高等学校体験入学
- 31日 3年保護者懇談会①
（8月1日 木曾清峰高等学校体験入学）
（8月2日 3年保護者懇談会②）